



Instituto
de arte
contemporáneo

Carta a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Dña. Cristina Cifuentes Cuencas.

Publicado 07-09-2015

Carta a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Dña. Cristina Cifuentes

Tras las reuniones que el IAC mantuvo con distintos partidos políticos antes de las elecciones locales y autonómicas, y una vez formados los nuevos gobiernos, vamos a continuar los contactos.

Carta a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Dña. Cristina Cifuentes

Tras las reuniones que el IAC mantuvo con distintos partidos políticos antes de las elecciones locales y autonómicas, y una vez formados los nuevos gobiernos, vamos a continuar los contactos.